



〔特別活動〕11月8日(水曜日)

11月の特別活動(ゲーム)

学校法人 善広学園「IVY 大分高度コンピュータ専門学校」の木村先生にお越しいただき、「ゲーム」(Unity を利用した、FPS ゲーム制作)を体験しました。プログラミングやゲーム制作についてお話いただきました。生徒は2人～3人でグループを作り、意見を出し合いながら進めていきました。

普段はゲームをする側の生徒たちですが、今回作るゲームはシューティング(銃撃戦)です。フィールド(戦場)や敵の配置、設置後にキャラクターのテストプレイを繰り返し、微調整を行いました。また、ゲームの難易度を上げたステージ作りなどゲーム制作をするとき、徐々に難しくなるように思考しました。

最近、スマホアプリやゲーム機器でゲームプレイをすることが多く、流行っていますが、生徒たちはパソコンでゲームをしたことも新鮮だったようです。

ゲームフィールドを制作、作ったゲームをチーム内で交互にテストプレイしました。敵を倒すごとに白熱！ 歓声が響きました！！「楽しかった！」「ほかのゲーム制作にも挑戦したい！」などの感想がありました。

FPS＝自分が操作するキャラクターの視点から世界を見ることができます。